ストップ

防災安全部長現在、駅

と認識していても放置し いるため、駐輪禁止場所 利用の駐輪場が不足して

の規模、建設場所や整備

検討会を設置し、駐輪場

各課で自転車駐輪場整備

が、現状を聞きたい。 放置されていると考える が少ないために自転車が

車駐輪場は月極が多く、 時的に預けられる場所

時間利用の駐輪台数は限

成十八年七月に庁内関係

られている。この短時間

平塚駅周辺の自転

時預かりとなっているが

長時間の利用が多く、

短

有効活用を図るため、平

駅周辺の未利用地の

住宅密集地等で

周辺には財自転車駐車場

整備センターおよび財平

議員 早期に新たな自転

駐輪場を整備する必要

ている状況にある。

検討を行っている。 手法などの課題について

塚市開発公社が管理運営

(5)

収容が可能である。その 所あり、約三六〇〇台の する有料駐車場が一○か

保等が困難であることか 防災安全部長 用地の確 があるのではないか。

整理および撤去活動を実 警告チラシによる啓発、 防災安全部長 普段から について聞きたい。 議員 放置自転車の対策 地域防災活動者育成研修会

求められる火災現場での迅速な行動

消火体制

の強化に努力

議員 平塚市目主防災総 参加者 の共助に対する意識の を守る自助訓練から開始型訓練は自宅で自らの身 ると認識している。 訓練 の差が課題

域分散型の訓練を実施し 災能力の向上を目的に地 ようにとらえているか。 防災に対する意識をどの ているが、訓練参加者の から地域における自主防 合訓練は、平成十七年度

助に対する意識に差があ 災組織の役員と参加した 況も見受けられ、自主防 では、リーダー任せの状 して行う集団による訓練 しているが、会場に移動 般住民との間には、共

の取り組みを伺いたい。 議員 訓練に対する今後 議員 今回の訓練での問 とが問題点と考えている。 参加者数が少なかったこ 防災安全部長 訓練内容 題点を聞きたい。 の説明会が遅れたため、

防災安全部長 訓練内容 図る取り組みは実施して 容の見直しを行っていく。 後に実施しているアンケ 以外に防災意識の向上を の充実を図るため、訓練 ト結果などをもとに内 自主防災総合訓練

を通じて家庭や地域での とした「女性防災コミュ また、家庭の主婦を対象 育成研修会」を実施し、 防災安全部長 地域での ニティ講座」も開催して ため、「地域防災活動者 いる。これらの取り組み **積極的な活動を推進する** いるのか聞きたい。 困難を伴うが、消火作業 の実態を聞きたい。 い道路での消火活動には

住宅密集地や狭あ

車両は部隊指揮者の指示 の火災発生時には、

主体とした消火作業を行

のもと、出火建物を四方

から包囲し、延焼阻止を

いため、火災現場での原 発生時は時間的余裕がな っている。しかし、火災

いくのか。

庁内に検討会設置

対する今後の本市の支援 難行動に支援を必要とす 策を聞きたい。 る「災害時要援護者」に

ライン」を策定し、平成 示した。このガイドライ 援護者の避難支援ガイド 健康福祉部長 丁七年三月に 「災害時要 八年三月には改訂版を 国は平成 ていく考えである。

要援護者の避難対応

議員 災害時の一連の避

防災意識の向上を図って

情報伝達体制の整備等五 ンでは、災害時における

表で対象とされた地震は、

実施していきたい。

部地震、神縄(かんなわ) 南関東地震、神奈川県西

国府津—松田断層帯地震

つの課題が挙げられた。

るのか。 るために庁内ではどのよ うな連携体制を整えて 確実に要援護者へ伝達す ための検討を行っている。 支援策を積極的に講じる ンを参考に要援護者への |本市も、このガイドライ 避難勧告等を迅速

支援検討会」を設置した。 この検討会で国から示さ 康福祉部の関係各課で 健康福祉部長 平成十八 年七月に防災安全部と健 災害時要援護者の避難

れたガイドラインなどを 参考にしながら支援に当 たっての課題等を整理し 議員 平成十八年八月三

防災安全部長 今回の公

県が対象地震変更し 津波浸水予測図」公表

が変更された理由を聞き れたが、対象となる地震 波浸水予測図」が公表さ 日に神奈川県から「津

地震ではあるが津波が想 定されるためである。

> 参加者自らが考えるこ 度から、避難時の行動を を実施しているが、

とす

相模川等での遡上を表示

はしご車による消火訓練

害現場の最前線で、刻々すなわち「指揮隊」は災 と変化する現場の情報を 消防長 「消防指揮車両_

ない場合でも迅速な行動 じめ決めておき、 協議を重ねている。 が取れるよう日ごろから 部隊指揮者からの命令が 則的な戦術などをあらか

消防指揮車両の役割を聞 議員 消火活動における 施するなど、あらゆる種 めのさまざまな訓練を実 ともに、戦術を高めるた 消防長 火災事例を研究 強化に努めていきたい。 全にし、消火体制の充実 類の火災等への備えを万 して消火作業に生かすと

消火体制の強化を図って 議員 今後、どのように 現場で

火栓の位置の把握と点検
議員 防火水槽および消 のか聞きたい。 はどのように行って いる

る認識が徐々に広がり、

近年、この病気に対す

歪および水利調査時! 外観機能を点検するよ 年二回、この地理調 水利 な

きたい。

は、断層帯が相模湾に達 しており、内陸部の断層 されないことによる。 ら外された理由は、地震 国府津—松田断層帯地震 万、対象となった神縄・ 今回、東海地震が対象か による津波の被害が想定

区を対象に津波対策訓練の港、なでしこ、花水地 の港、なでしこ、花水地

治療推進を求める意見書

液

減

症の

本年

た点である。なお、浸水 る津波の遡上が表示され る相模川と金目川におけ 防災安全部長 最大の相 測との相違点を聞きたい。 議員 従来の津波浸水予 遅は、本市の東西を流れ 波の到達時間が明示され 現実的な避難対応訓練を る図上訓練を取り入れ で迅速な避難を可能 今回の浸水予測図には津 ており、これを基に避難

ートの確認など、

より

役割を担っている。 的に遂行されるよう消防 の任務が効率的かつ対 隊へ消火活動を命令し 力を総合的に発揮させる 図る重要な役割と、 災害による被害の軽減を

月1回の調査点検防火水槽・消火栓 防火水槽·消火

患者の肉体的・精神的苦

消防長 消防長 消防長 消防署では、毎 消防器では、毎 調査を実施している。

図上訓練 予測と大差はない。 エリアについては従 議員 今回の浸水予測図 導 対

を聞きたい。

測図の市民への周知方法 議員 今回の津波浸水予

市民への配布用の予測図 たものだが、本年度中に として県から提供を受け

が市に別途送付される。

防災安全部長 現在の津

波浸水予測図は、閲覧用

り周知していきたい。 その時点で広報紙等によ

元禄型関東地震である。

る考えなのか。 策の強化をどのように図の公表を受けて、津波対

等のさまざまな症状が複 ち打ち症」の原因として 注目されている。 り、難治性のいわゆる「む うつ症状、睡眠障害、極 目まい、吐き気、視力低 性的に漏れ続け、頭痛、 る頭部や全身への強い衝 合的に発現する病気であ 端な全身倦怠感・疲労感 下、耳鳴り、思考力低下、 首や背中の痛み、腰痛、 撃によって脳脊髄液が慢 落下事故、暴力などによ 通事故、スポーツ障害、 脳脊髄液減少症は、交 者にとって、このことは この診断・治療を行う医 配慮されるよう強く要望 ては、次の事項について を強いられている。 療機関が少ないため、患 する。 者・家族等は大変な苦労 ない。また、全国的にも 気の一般の認知度は、ま 大きな光明となっている。 実態も明らかになってい だまだ低く、患者数など よって、政府におかれ しかしながら、この病

もの」と判断されたため、 病」あるいは「精神的な ない場合が多く、「怠け これまで原因が特定され しかし、この病気は、 と。 よる髄液漏れの患者の 実態調査を実施するこ に苦しむ患者、外傷に 交通事故後の後遺症

と。 進と、ブラッドパッチ 法を早期に確立するこ 療法を含めたいわゆる いての更なる研究の推 むち打ち症」の治療 脳脊髄液減少症につ

族等の苦労もはかり知れ 痛はもとより、患者の家

なかった。

効性が報告されている。 ドパッチ療法など)の有 診断法・治療法(ブラッ おいても脳脊髄液減少症 そのような中、医学界に 本症の研究に取り組んで 三 いる医師らより、新しい に関して本格的な検討を を提出する。 九条の規定により意見書 等に対し医療保険を適 以上、地方自治法第九 応すること。 療法の確立後、速やか にブラッドパッチ療法 脳脊髄液減少症の治

り、長年苦しんできた患 行う機運が生まれつつあ 平成十八年九月二十七日 塚 市 議 会